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Témoignages de joueurs

J'ai perdu très gros...

 Par Profil supprimé Posté le 27/01/2014 à 12:36

Voici mon histoire, j'ai 64 ans, je me suis ruinée au jeu, casino terrestre et en ligne.

En 2009, j'ai acheté un appartement neuf, j'avais un budget serré, et un évènement est venu
bouleversé ma vie, l'hospitalisation de ma mère à plus de 80 ans, nous avons été, les 5 enfants,
sollicités pour payer la maison de retraite dans laquelle a été admise suite à son hospitalisation
notre mère, elle avait une petite retraite et pas de biens, après quelques courriers au juge des
affaires familiales de Niort, ce dernier me réponds que le paiement de la pension de ma mère est
plus important que l'achat de mon appartement, pas d'aide sociale quand les enfants sont là pour
payer, en France ils ne faut pas être solvable.

Donc je suis allée au casino (Enghien) pour avoir avoir plus d'argent pour cette pension et je suis
tombée dans le jeu. J'ai perdu 120 000 euros et suis en surendettement.

Je n'ai jamais trouvé de structures psychologiques efficaces pour s'en sortir, au contraire on s'est
permis de me juger, on m'a même fait remplir un test (comme dans les magasines féminins) dont
je n'ai jamais reçus les résultats (hôpital à Colombes), et puis on m'a lâcher en me disant que
Colombes est de le 92 et moi j'habite dans 78 !!!!!!

je suis interdite volontaire de casinos, je me suis auto exclue (avec difficultés)  de pas mal de
sites sur internet, on vous relance.

Mais je suis restée quand même inscrite sur un casino en ligne pour justement m'auto limiter, car
je tiens à essayer à contrôler cette addiction, je joue très très peu.

C'est vrai que me concernant, je considère que le mal est fait, j'ai tenu mon entourage au courant,
je suis célibataire, j'ai un fils, je lui ai dit, j'ai un ami, je lui ai dit, cela soulage.

Je pense qu'on ne peut pas se refaire au casino, et le problème est là, on s'enfonce parce que c'est
frustrant de perdre alors on essaie de se refaire, et ça ne marche jamais. J'ai vu par mal de
célébrités à côté de moi accroc aux machines à sous, j'ai eu des conversations avec pas mal de
joueurs à Enghien, qui ont perdu jusqu'à 800 000 euros (oui), et entre autres avec eu une
conversation avec une dame qui s'est fâchée avec ses enfants, a ruiné son activité commerciale,
c'est ce qui a fait que j'en ai parlé à mon entourage, j'ai eu peur d'être rejetée par mon fils,
heureusement il n'en est rien.

Je ne suis plus propriétaire, je suis locataire, je vis chichement. Je léverai l'interdiction de casino
terrestre dans 2 ans, je ferais peut-être un essai de jeu tout en contrôlant la situation, quoique, à
lire ce forum, il vaut mieux ne plus jouer du tout.



Dans les casinos terrestres, tout est fait pour miser le plus possible, les bornes de retrait d'argent
ne donnent que des billets de 50 euros, et aux caisses vous ne pouvez retirer moins de 250 euros
en liquide contre un chèque au casino, et 250 euros,vous font jouer 3 minutes !!!! De plus on
vous délivre un carte de VIP !!!

Ma conviction est que l'on ne peut s'en sortir que grâce à la volonté.


